

Venezuela : Élection des députés indigènes à l'Assemblée Nationale



La Havane, 2 juin, (RHC)- Les communautés indigènes de l'est, du sud et de l'ouest du Venezuela ont organisé ce dimanche les élections pour choisir leurs représentants à l'Assemblée Nationale et aux Conseils législatifs.

Les candidats, désignés lors d'assemblées ouvertes en avril, représentent une communauté de 170 mille personnes.

La semaine dernière, le secrétaire général du Parti socialiste unifié du Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello, a annoncé la tenue de ces élections uniques, qui se dérouleront selon les méthodes de ces communautés.

« Les peuples indigènes ont leurs propres méthodes et nous les respectons », a déclaré le leader politique, ajoutant que personne ne pouvait interférer dans ces élections qui appartiennent uniquement et exclusivement aux communautés indigènes.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/384029-venezuela-election-des-deputes-indigenes-a-lassemblee-nationale>



Radio Habana Cuba